

Engel Omega

Engel haben wir Menschen immer und überall in unserer Nähe. Im Volksmund sprechen wir dabei von den "Schutzengeln". Sie haben tatsächlich die Aufgabe, Botschaften aus der geistigen Welt mitzuteilen, damit wir sie als Unterstützung in unseren Alltag einbauen können. Sie sind wichtige Wegweiser in unserem Leben. Attilio Ferrara spricht zu diesem Thema von persönlichen Lichtwesen oder Botschaftern. Wichtige Engelwesen, die ihre Aufgabe im Dienste des Menschen angenommen haben, sind die zwei Erzengel Alpha und Omega.

Alle von Omega angenommenen Eigenschaften sollen die Menschen bei der Verarbeitung von alten Erfahrungen und Mustern unterstützen und das Loslassen erleichtern. Seine Stärke liegt also in der Verarbeitung und dem Loslassen der Vergangenheit. Am besten wird er aufgebaut bevor man sich zu Bett legt, so kann er einen während der ganzen Nacht begleiten und Klarheit in die Vergangenheit bringen. Auch während Meditationen (die sich auf die Vergangenheit konzentrieren) ist er sehr hilfreich.

Omega trägt folgende Gedanken verstärkt ins sich: Achtsamkeit, Akzeptanz, altes Wissen öffnen, Bedingungslosigkeit, Bescheidenheit, Ehrlichkeit, Eigenverantwortung, Einfühlungsvermögen, Feinfühligkeit, Freude, Frieden, Fröhlichkeit, Führung, Fülle, Geborgenheit, Geduld, Gelassenheit, Glauben stärken, Glückseligkeit, Harmonie, Hellhören, Hellsehen, Klarheit, Kommunikation, Kreativität, Lebendigkeit, Lebensfreude, Leichtigkeit und Eleganz, Liebe, Offenheit für Spiritualität, Schönheit, Stärke, Toleranz, Trost, Vergangenheit loslassen, Vertrauen, Vitalität, Wachstum, Wille, Zufriedenheit, Zuversicht, Zweifel loslassen.

Wie der Engel Alpha kann auch der Engel Omega ohne Lehre angenommen und in den Alltag integriert werden.

Kursleitung:	Andrea Kölliker
Kursdauer:	ca. 2 Stunden
Investition:	CHF 250.00
Kursdaten:	nach Vereinbarung, auch Privatunterricht (gleicher Preis)
Voraussetzung:	Keine, ohne Lehre für alle Menschen möglich